
COMUNE DI TERRANOVA DA SIBARI
PROVINCIA DI COSENZA

COPIA DI DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE
N. 51 DEL 23/12/2019

OGGETTO: COMUNICAZIONI DEL SINDACO

L’anno duemiladiciannove, il giorno ventitre , del mese di dicembre , alle ore 11,58 , nella
sala delle adunanze del Comune suddetto, previo recapito di appositi avvisi debitamente notificati,
si è riunito il Consiglio Comunale, in seduta pubblica straordinaria, ed in prima convocazione con
l’intervento dei Consiglieri:

COGNOME E NOME PRESENTI
L I R A N G I  L U I G I S I
S M I R I G L I A  M A S S I M I L I A N O S I
Q U I N T I E R I  A N T O N I O S I
E S P O S I T O  M A S S I M I L I A N O N O
S A L I M E N A  M A R I A  G R A Z I A S I
G I O R D A N O  D O M E N I C O S I
D I  S T A S I  B E L I N D A  S I M O N A S I
Z I C A R O  D E B O R A S I
R A G O  D A M I A N O S I
R U M A N O '  F R A N C E S C O S I
S C I R R O T T A  V I N C E N Z O S I
C O R S O  G A E T A N O S I
P U G L I E S E  E U G E N I O S I

Consiglieri Presenti N. 12
Consiglieri Assenti N. 1

Assiste il Segretario Comunale Dott. SPAGNUOLO Elisa .
Presiede il Presidente del Consiglio RAGO DAMIANO .



Il Sindaco, Luigi Lirangi riferisce in merito ad una serie di problematiche che riguardano l’Ente e
che vuole condividere con il Consiglio.
Innanzitutto, comunica che, relativamente al pagamento del tributo speciale per il deposito in
discarica dei rifiuti solidi urbani, anni 2003-2004-2005-2006, è stata notificata all’Ente una cartella
di importo elevato da cui sono scaturiti atti successivi ed una problematica che ha indotto l’Ente a
conferire apposito incarico legale.
Riassume brevemente le tappe che hanno portato all’emissione della cartella ed agli atti successivi,
ricordando che i dettagli sono riportati nella delibera di giunta di affidamento dell’incarico legale.
Sottolinea che tutto ciò, accompagnato alle difficoltà finanziarie dell’Ente, se non ci saranno
incisivi interventi di aiuto agli Enti locali da parte dello Stato attraverso una rimodulazione in
aumento del FSC o di altre misure atte a sanare le pendenze pregresse degli Enti locali, è molto
negativo per il Comune.
A questo, aggiunge che esistono ulteriori richieste di pagamento da parte dell’Agenzia delle Entrate
relative alla rendicontazione e/o ad errori sulla gestione di finanziamenti regionali del lontano
passato che devono essere esaminate con i responsabili degli uffici.
Accenna anche alla questione degli usi civici-zona prato, dicendo di aver appena appreso che la
EON ha presentato una richiesta alla Regione Calabria per verificare l’effettiva esistenza di vincoli
in quella zona e che  terrà informati i Consiglieri sull’evolversi della questione.
Aggiunge che, relativamente alla gestione dei rifiuti, si appresta un anno difficile che avrà risvolti
negativi sul bilancio comunale, sia per la nuova formulazione della TARI sia per le difficoltà in
Calabria legate allo stesso smaltimento, con il rischio di andare a conferire all’Estero.
Sempre con riferimento ai rifiuti, informa il Consiglio che la Regione, per far quadrare il bilancio
regionale, ha reso edotti i Comuni della necessità di operare importanti conguagli, in ordine ai
versamenti che occorre effettuare a seguito di una legge Regionale, relativamente agli anni 2016 –
2017 e 2019.
A tal fine, la stessa Regione ha operato un riparto dei conguagli, determinando l’importo che deve
essere versato da ciascun Comune e che potrà essere distribuito su un numero di 10 anni.
Ritiene questa operazione della Regione inaccettabile perché i problemi di bilancio della Regione
non devono essere scaricati sui Comune e, comunque, crede che tecnicamente non ci siano i
presupposti per addebitare queste somme ai Comuni e, conseguentemente ai cittadini. Proprio per
questo, chiederà agli uffici di verificare se ci siano gli estremi per fare opposizione.

- Alle ore 13,16 si allontanano dall’aula i Consiglieri Smiriglia Massimiliano e Corso
Gaetano;

- alle ore 13,21 rientrano.

A chiusura dell’intervento, fornisce alcuni chiarimenti richiesti dai Consiglieri in merito alla
discussione.

IL CONSIGLIO

Prende atto delle comunicazioni del Sindaco.



Letto e sottoscritto

Il Presidente del Consiglio Il Segretario Comunale
F.TO RAGO DAMIANO F.TO SPAGNUOLO Elisa

Il sottoscritto visti gli atti d’ufficio,

A T T E S T A

- che la presente deliberazione:

- E' stata pubblicata, mediante affissione all’albo pretorio comunale, il giorno 20.01.2020 per rimanervi
quindici giorni consecutivi come prescritto dall’art. 124, comma 1, del D.Leg.vo n. 267/2000;

- E’ divenuta esecutiva:
 decorsi 10 giorni dalla data di inizio della pubblicazione, non essendo pervenuta nessun

ricorso;
 perché dichiarata immediatamente eseguibile;

Terranova da Sibari, lì 20.01.2020

Il Segretario Comunale
F.to Avv. Elisa SPAGNUOLO

COPIA CONFORME ALL’ORIGINALE PER USO AMMINISTRATIVO

Terranova da Sibari, lì 20.01.2020
Il Segretario Comunale
Avv. Elisa SPAGNUOLO


